

Fin d'une enquête sur les réserves de poissons en mer de Chine méridionale

Dossier de la rédaction de H2o
March 2015

La Chine vient d'achever une enquête sur les réserves halieutiques dans les zones centre et sud de la mer de Chine méridionale après deux ans de recherche.

Selon l'enquête, la zone se situant autour des Îles Nansha possède des réserves de poissons d'environ 1,8 million de tonnes, dont 500 000 tonnes sont disponibles, a précisé Yang Beisheng, chef adjoint de l'Institut de recherche de la pêche en mer de Chine méridionale, relevant de l'Académie chinoise des sciences de la pêche. Plus de 20 espèces de poisson dans la zone maritime des Îles Nansha sont rares ou ont une grande valeur marchande, selon l'enquête. Les réserves de poissons dans les zones géographiques des eaux entourant les Îles Zhongsha et Xisha sont elles comprises entre 73 millions et 172 millions de tonnes.

L'institut a mené huit missions de surveillance depuis 2013 en mer de Chine méridionale à bord du Nan Feng, le premier bateau de recherche pour la pêche maritime construit par la Chine.

Xinhua - 23-02-2015